



# 豊小だより

## 126回目の創立記念式を行いました

11月10日(金)に、本校の126回目の創立記念式を行いました。本校は、明治24年にそれまで時庭、歌丸、今泉にあった時庭小学校、歌丸小学校、今河小学校が1つになり、豊田尋常高等小学校として設立されました。元々歌丸と今泉は東置賜に属していましたが、時庭、泉、河井と合併し豊田村として西置賜郡に加わり、学校も豊田尋常高等小学校として1つになりました。明治42年には現在の場所に校舎が移り、何度かの新築、改築を行い現在に至っています。児童数も1,000人以上在籍していた時代もありました(昭和20年1027人)。



記念式では校長式辞に続き、6年生の齋藤七海さんが児童を代表してあいさつを行いました。「豊田小学校の伝統」として、児童会の委員会活動や河井少年少女獅子踊りと音楽クラブの活動について発表しました。委員会活動では、あいさつ運動をがんばっていることを発表し、獅子踊りと音楽クラブについては、児童数が減って大変なことかも知れども、これからも地域みなさんに喜んでもらえるようにがんばりたいと力強く発表してくれました。

なお、今後本校では、節目となる130周年の創立記念式までは、行事の簡素化という見地から、創立記念式を朝会時に児童と職員で実施していきます。

## 地区文化祭に獅子踊り・音楽クラブが出演！！



毎年恒例の『豊田地区ふるさとづくり文化祭』に、本校の河井少年少女獅子踊りと音楽クラブの子どもたちが出演しました。今年は文化祭2日目の1月5日(日曜日)に出演させていただきました。

獅子踊りは、地区文化祭での発表が、黒獅子まつりに次いで2回目の発表となりました。音楽クラブは、文化祭が初めての発表となり、少し緊張気味の子どもたちでしたが、会場に観に来ていただいたたくさんの地区の皆様のご声援や拍手に応えようと、がんばって最後まで披露することができました。観に来ていただいた保護者の皆様、地区の皆様大変ありがとうございました。

## 冬支度(服装)をお願いします！！

西山がうっすら雪化粧となり、子どもたちは白い息を吐きながら登・下校をする季節になりました。お子さんの冬支度は、もう万全でしょうか。手袋をせず、ポケットに手を入れて歩く児童も登校時に見受けられます(転倒時大変危険です)。防寒着を着ずに登校する姿もまだ見受けられます。黄色い帽子から防寒用帽子(ニット帽など)への切り替えなどもどうかよろしくをお願いします。「寒くないから」ではなく、その季節に合った身なりをすることも社会性を身に付ける大切なことだと思います。冬靴も(特に女子)デザインよりも、登・下校に適した防寒・防水・安全を第一にご準備ください。

## 『河井の里』へ訪問



た

## 給食委員会は『えんどう肉店』さんに行ってきました！！

同じく11月8日に、給食委員会のメンバーは長井市小出にある『えんどう肉店』さんに行ってきました。給食委員会では、12月の「心をはぐむ給食習慣」で、朝会時に「長井の地場産」について発表したいと考え、その一環として、馬肉や米沢牛などについて調べるためにえんどう肉店さんを見学させていただきました。

お店の人には、長井の馬肉の歴史や、牛肉の種類や値段などについても大変詳しく教えていただきました。試食もさせていただきました。初めて聞くこと、初めて見たことなどたくさんあって、子どもたちは驚きの連続でした。今回お聞きしたことをもとに、12月の給食委員会の発表では、全校児童にわかりやすく伝えたいと、今から大変はりきっています。お忙しい営業時間に対応していただお店の方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。



## 幼保小連携

## 年長さんとポップコーンパーティー！！

11月10日（金）に、2年生が豊田児童センターをはじめ、市内保育園・幼稚園に通う、来年度本校に入学予定の年長児さんを招いて、「ポップコーンパーティー」を行いました。2年生は、自分たちの畑で育てたポップコーン用のトウモロコシと、平田大悟君のおじいさんからいただいたトウモロコシを使い、塩味、コンソメ味、カレー味のポップコーンをたくさん作り、できたてをごちそうしたり、おみやげ用のポップコーンも全員分準備したり、クイズを考えたり、パーティーの準備を、自分たちで協力して一生懸命行いました。2年生のおもてなしに、年長組のみなさんも大喜びでした。最後まで楽しそうに過ごした年長児さんたちのにこにこ顔と、最後までやり遂げた2年生の満足そうな顔があふれたひとときでした。



## 22日は『一日自由参観 (オープンスクール)』です

11月22日は本校の『一日自由参観』です。朝の登校の様子や、8時45分からの10分間の英語活動の様子。そして、通常の授業の様子などはもちろんですが、当日は自分で弁当を作って（学年によって作る内容は異なります）ホールで全校児童でお昼を食べる『弁当の日』（12時25分～）ですので、その様子も自由に観ていただける日です。保護者のみなさん、おじいちゃんやおばあちゃん、そして親戚の方、地域の皆様も大歓迎です。どうぞ自由においでください。